

SkB Leuning dankte Herrn Dr. Berbuir und seinem Team für die vorgeschlagenen Veränderungen. Wenn sich im Rahmen der Evaluation herausstelle, dass sich die Fahrgastnachfrage nicht so entwickelt habe, wie zunächst angenommen, dann sollte man auch nicht daran festhalten. Er begrüße es aber ausdrücklich, dass mit der Erweiterung des „Swisttaler Landhüpfers“ (Linie 747) eine sinnvolle Alternative vorgeschlagen wurde. Er erkundigte sich, wo die zwei ergänzenden Haltestellen „Kindergarten“ und „Raiffeisenstraße“ eingerichtet werden sollen, wie die Linienführung durch den Ort sei und ob die Haltestellen, die jetzt nicht mehr von der „Kleinbuslinie 748“ angefahren werden, zurückgebaut würden. Darüber hinaus wollte er wissen, ob es richtig sei, dass die Pause, in der der Bus bisher noch einmal eine Schleife durch den Ort fährt, zukünftig an der Haltestelle Odendorf-Kirche stattfinde, denn sonst hätten ja die Fahrgäste von und nach den Einkaufsmärkten immer eine Wartezeit am Bahnhof.

Herr Dr. Berbuir, Leiter der Fachbereichs Verkehr und Mobilität, bestätigte, dass zukünftig nicht mehr angefahrne Haltestellen zurückgebaut würden. Die Lage der Haltestellen-Standorte „Kindergarten“ und „Raiffeisenstraße“ werde Herr Schaefer am 28.06.2018 im Fachausschuss der Gemeinde Swisttal noch einmal im Detail erläutern. An welcher Haltestelle die Pausenzeiten verbracht werden sollen, werde mit dem Protokoll nachgereicht.

**Hinweis der Verwaltung:**

*Die Überlage- und Pausenzeiten der Kleinbuslinie 747 werden zukünftig an der Haltestelle Odendorf Kirche (Haltestellenbucht schulseitig) verbracht. In Abstimmung mit der Gemeinde Swisttal soll dem Fahrpersonal der RVK in unmittelbarer räumlicher Nähe die erforderliche Nutzung eines Sanitärzimmers ermöglicht werden.*

*Zukünftig können die Fahrgäste den Bus zwischen der Haltestelle Odendorf-Kirche und den Einkaufsmärkten ohne Wartezeit am Bahnhof nutzen.*

*Die vorgestellte Maßnahme zur Weiterentwicklung des Busverkehrsangebotes auf der Linie 747 infolge der beabsichtigten Einstellung der Linie 748 wurde im Ausschuss für Planung und Verkehr der Gemeinde Swisttal am 28.06.2018 einstimmig beschlossen.*